

# Cinq jeunes ont pris part à une première semaine de chantiers éducatifs

Après avoir passé un entretien, cinq jeunes Sillingiens ont été retenus pour participer à la première semaine de chantiers éducatifs. Au programme : des travaux de menuiserie, d'entretien des espaces verts et la rénovation des bancs de l'école maternelle. Les jeunes ont été encadrés par des agents des services techniques. Ces chantiers éducatifs, en partenariat avec l'association Passage, ont vu le jour en 2012 pour permettre aux jeunes de se valoriser et de découvrir une première expérience professionnelle.

● Christian Lacôte



Les cinq jeunes entourés de deux encadrants. Photo Le DL/Christian Lacôte